

## Intramail an Vereine: Obmann, Jugendleiter, SL

Wir möchten den Vereinen nochmals rechtzeitig in Erinnerung rufen, dass die **gegenseitige Kontrolle der Spielercards** bei Nachwuchsspielen **verpflichtend vorgeschrieben** ist.

Der Schiedsrichter hat die tatsächliche Durchführung zu überwachen.

**Zugleich müssen wir auch nochmals darauf hinweisen, dass in der Frühjahrsmeisterschaft eine fehlende Spielercard - Spieler kann sich mit (seinem eigenen) Lichtbildausweis legitimieren und nimmt am Spiel teil - mit einer Ordnungsstrafe von €20,- belegt wird!**

Achtung: Führerschein oder Reisepass des Vaters ist kein Ausweis für das Kind!

Daher ist im eigenen Interesse auf die Vollständigkeit der Spielercards bei Nachwuchsspielen zu achten! Wir gehen davon aus, dass sich dann die Verfehlungen drastisch verringern werden (siehe auch kurzfristige Spielverschiebungen)

Bei der Tagung der Nachwuchsbesetzer der Schiedsrichtergruppen am 12. Feber 2011 in Lindabrunn hat man sich sehr besorgt gezeigt, ob der zunehmenden Disziplinlosigkeiten der Nachwuchsspieler!

Betreuer, Trainer und Eltern sind da leider nur allzu oft (schlechte) Vorbilder und sollten eher beruhigend und oft auch aufklärend auf die Spieler einwirken, anstatt von der Bank oder Tribüne negativ zu "unterstützen" und aufzuwiegeln.

Steigende Geldstrafen für Funktionäre und Trainer (Kritik, Beleidigung, Unsportl. Verhalten) nehmen aber leider vermehrt zu und tragen kaum zur Vorbildwirkung bei.

Lobend erwähnt wurde der starke Rückgang von kurzfristigen Spielverlegungen, welche die Nachwuchsbesetzer oftmals in Termin- und Besetzungsprobleme gebracht haben.

Daher waren solche Verlegungen von der JHG für den zusätzlichen Aufwand mit einer Bearbeitungsgebühr zu belegen.

Das Sportreferat des NÖFV hat angesichts des aktuellen Schiedsrichtermangels beschlossen, am Samstag, den 18. Juni 2011 auch in den Kampfmannschaften nur jene Spiele anzusetzen, welche für Auf- und Abstieg von Bedeutung sind.

Alle anderen Begegnungen haben am Freitag oder Sonntag stattzufinden. Es wird ersucht, darauf auch im Nachwuchsbereich Acht zu geben!

Mit freundlichen Grüßen

Ernst Schicklgruber

[www.noefv.at](http://www.noefv.at)